

『新年のご挨拶』



皆様、改めましてあけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

甲子園 RC としては今年初の例会になります。皆様年末年始はゆっくりできましたでしょうか？

オミクロン変異の爆発的な拡大で、また社会経済に大きな影響が出てきていますが、後でのクラブフォーラムでこれについては皆様のお考えも聞きたいと思います。

今年は寅年とのこと、野球では阪神タイガースやゴルフではタイガーウッズの活躍を期待したいと思っている方は多いのではないのでしょうか？

寅にまつわることわざも

- ・ 虎の子
- ・ 虎の威を借る狐
- ・ 虎は千里行って千里帰る
- ・ 虎の尾を踏む
- ・ 虎視眈々
- ・ 虎穴に入らずんば虎児を得ず

などいろいろありますが、いずれも虎の存在感の大きさを感じさせるものです。

寅年の人の一般的な性格として

正義感が強い

強い信念を持つ

目立ちたがり

ロマンチスト

負けず嫌い

などといわれていますが、当クラブの寅年生まれの隔山会員、多田会員、川崎(史)会員、根本会員はいかがでしょう？

12 年前の寅年には北朝鮮の金正恩氏が後継者に指名され、尖閣沖で中国漁船の衝突事故発生や惑星探査機「はやぶさ」が帰還などの出来事がありました。今年が穏やかな安定した年であることを願います。